

Quito, 22 de julio de 2021

## **ECUADOR Y BANCO MUNDIAL FORTALECEN RELACIÓN PARA IMPULSAR EL DESARROLLO DEL PAÍS**

El ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, se reunió hoy con el vicepresidente del Banco Mundial para América Latina y el Caribe, Carlos Felipe Jaramillo, con el propósito de fortalecer el respaldo del organismo hacia los objetivos del Gobierno del Encuentro de proteger la salud de los ecuatorianos, apoyo a los sectores vulnerables y la recuperación económica del país.

El apoyo del Banco Mundial ha sido muy importante para superar la emergencia sanitaria causada por la COVID-19 y para paliar las graves afectaciones a la población más vulnerable. Con este organismo, el país tiene suscrito un crédito por USD 150 millones (aprobado en abril 2021) para implementar el Plan de Vacunación (USD 48 millones desembolsados), a lo que se suma otro crédito por USD 20 millones para mejorar la infraestructura física y el equipamiento necesario.

Asimismo, está en ejecución un préstamo por USD 350 millones que financia la Red de Protección Social del Ecuador y que ha permitido ampliar la cobertura de servicios para el desarrollo infantil, mejorar la calidad de vida de adultos mayores y actualizar el registro social, entre otros.

El Banco Mundial, también, está apoyando el objetivo del Ecuador de promover el acceso a financiamiento para fines productivos de micro, pequeñas y medianas empresas afectadas por la pademia. Es así que tiene aprobado un préstamo por USD 260 millones ejecutados por la Corporación Financiera Nacional. Adicionalmente, se cuenta con otro préstamo por USD 40 millones para el "Fortalecimiento de las economías comunitarias en los territorios de los pueblos y nacionalidades indígenas, afroecuatorianos y montubios", así como con dos préstamos que apoyan la continuidad del acceso a una mejor educación.

Este organismo multilateral, además, es uno de los financistas del proyecto "Primera línea del Metro de Quito", con un aporte de USD 230 millones (préstamo con garantía soberana para el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito).

El Gobierno Nacional se encuentra en este momento preparando una nueva operación financiera con el Banco Mundial para continuar impulsando objetivos que beneficien al país.